



Swisslos-Fonds-Beiträge für tanz&kunst königsfelden – und das Horror Movie Festival «Brugggore»

45 Kulturprojekte erhalten im 4. Quartal 2020 Beiträge aus dem Swisslos-Fonds – darunter auch der Verein tanz&kunst königsfelden, der mit einer Defizitgarantie von Fr. 390'000.– unterstützt wird.

Im Sommer 2021 wird die Produktion «Sei Nacht zu mir! Ein Tanzpoem» in 24 Aufführungen in der Klosterkirche Königsfelden gezeigt. Das Tanzpoem thematisiert die Sehnsucht nach Begegnung, menschlicher Nähe und Liebe im

Schutze der dunklen Nacht. Inspiriert durch Liebeslyrik und Liebeslegien interpretieren zehn internationale Tänzerinnen und Tänzer die literarischen Ausdrucksformen und verwenden sie mit musikalischen Eigenkompositionen.

Mit einer Defizitgarantie von 5'000 Franken und einem Beitrag in derselben Höhe wird «Brugggore» unterstützt: Das Horror Movie Festival soll vom 22. bis 24. April 2021 in Brugg stattfinden.